

BAB III

Metode Penelitian

A. Pendekatan dan Jenis Penelitian

Dalam penelitian ini digunakan pendekatan penelitian kualitatif. Penelitian yang menggunakan latar belakang alamiah, dengan maksud menafsirkan fenomena yang terjadi dilakukan dengan jalan melibatkan berbagai metode yang ada.¹ Oleh karena itu, dalam penelitian ini, peneliti berusaha menungkapkan realita yang ada dengan cara mendeskripsikan keadaan tersebut. Dalam hal ini peneliti akan mendeskripsikan mengenai fenomena keterwakilan perempuan di Kabupaten Pamekasan. Dengan metode kualitatif sebagai prosedur penelitian, maka peneliti akan menghasilkan data deskriptif berupa informasi-informasi tertulis atau lisan dari orang-orang terkait.²

Adapun dalam pelaksanaan penelitian kualitatif ini, metode pendekatan yang digunakan adalah jenis penelitian fenomenologi. Yaitu melakukan pendekatan pada pengalaman subjektif dari berbagai jenis dan tipe subjek yang ditemui.³ Sehingga untuk mendapatkan data, peneliti harus terjun kelapangan dengan melakukan pendekatan langsung pada subjek penelitian.

¹ Lexy j. Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif* (Bandung: PT. Remaja Rosdakarya, 2006) hal: 5

² Noeng Muhadjir, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, (Yogyakarta: Rake Sarasin, 1994), hal: 14

³ Lexy. Moleong, *Metodologi Penelitian*, hal: 15

B. Lokasi Penelitian

Dalam tradisi penelitian kualitatif, penelitian tidak ditujukan untuk membuat generalisasi atas suatu fenomena atau realitas sosial, melainkan lebih pada upaya pemberian pemahaman atas suatu gejala tersebut. Karena itu penelitian kualitatif membutuhkan lokasi sosial tertentu sebagai latar alamiah permasalahan guna pijakan dalam memberikan suatu pemahaman atau penggambaran secara menyeluruh. Berdasarkan hal tersebut maka penelitian dilakukan dengan mengambil lokasi di kantor DPRD Kabupaten Pamekasan di Jl.Kabupaten Pamekasan no.107 Madura, Jawa Timur.

Pemilihan lokasi penelitian didasarkan pada fokus penelitian yaitu tentang fenomena keterwakilan perempuan di DPRD kabupaten Pamekasan. Alasan untuk mengambil lokasi penelitian di Kabupaten Pamekasan adalah karena keterwakilan di DPRD Kabupaten Pamekasan dikatakan masih kurang dan menjadi sebuah ketertarikan peneliti untuk mengungkap fenomena keterwakilan perempuan di DPRD Pamekasan. Selain itu karakteristik penduduknya yang beragam, terutama di sektor pertanian, perdagangan dan jasa akan memperkaya perspektif warga Kabupaten Pamekasan terhadap konstelasi perpolitikan di Kabupaten Pamekasan. Kabupaten Pamekasan juga memiliki keunikan tersendiri terutama mengenai *trend* keterwakilan politik perempuan di parlemen yang mengalami pasang surut (fluktuatif). Selain itu posisi mereka yang berada di tengah budaya masyarakat yang cenderung patriarki, dengan kekuatan dan kekuasaan, baik secara kultural maupun struktural terpusat pada laki-laki, membutuhkan strategi kemenangan serta

3. Triangulasi Metodologis, yaitu peneliti mengumpulkan data sejenis tetapi dengan menggunakan teknik atau metode pengumpulan data yang berbeda.
4. Triangulasi Teoritis, yaitu teknik ini dilakukan oleh peneliti dengan menggunakan perspektif teori dalam membahas permasalahan yang diuji.

Pengujian data dalam penelitian ini akan dilakukan dengan cara triangulasi data. Data akan dicek kebenarannya dengan sumber yang berbeda. Data tidak hanya berasal dari anggota legislatif terpilih perempuan pada pemilu legislatif 2014 di Kabupaten Pamekasan, namun juga data dari masing-masing partai pengusung anggota legislatif terpilih perempuan. Dengan demikian, apa yang diperlukan dari sumber satu bisa lebih teruji kebenarannya bila dibandingkan dengan data sejenis yang diperoleh dari sumber lain yang berbeda, baik kelompok sumber sejenis maupun sumber yang berbeda jenisnya. Karena terdapat kemungkinan data yang diperoleh dari sumber yang satu dengan yang lainnya berbeda.

F. Teknik Analisa Data

Analisa data sangat berguna dan juga penting dalam suatu penelitian karena dalam analisa data dilakukan pengorganisasian terhadap data yang sudah terkumpul di lapangan. Teknik analisa data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi dua teknis analisa data yaitu teknis analisa data kualitatif yang bersifat deskriptif dengan tujuan memberi gambaran mengenai

